

Mitteilung

für den Sozial- und Gesundheitsausschuss am

17.03.2020

Thema:

**Rückgabe der Leistungs- und Finanzierungsvereinbarung durch den
Betreuungsverein "Das Tageshaus e.V." und Verbleib des Förderbetrages im
Arbeitsfeld**

Mitteilung:

Mitteilung:

Der Betreuungsverein "Das Tageshaus e.V." informierte Ende Januar darüber, dass für das Angebot zur Stärkung ehrenamtlicher Betreuungen und für Beratungen zu Vorsorgevollmachten in diesem Jahr keine städtische Förderung i.H.v. 12.400 € in Anspruch genommen werde.

Der Betreuungsverein wird ungeachtet der Nichtinanspruchnahme der städtischen Förderung Informationsveranstaltungen und Beratungen im Rahmen der Querschnittsaufgaben bis zum 30.06.2020 fortführen.

Ein formaler Beschluss des Vereinsvorstandes zur generellen Fortsetzung des Angebotes steht noch aus und wird vermutlich erst zur Jahresmitte herbeigeführt werden.

Sobald die rechtlichen Rahmenbedingungen geklärt sind, wird das zur Verfügung stehende Finanzvolumen auf die verbleibenden Betreuungsvereine (AWO, GfS, SKM und Verein für Betreuungen) für die Vertragsperiode 2020-2022 gleichmäßig verteilt. Die verbleibenden vier Betreuungsvereine haben bereits ihre Bereitschaft erklärt, die Querschnittsaufgaben des Vereins "Das Tageshaus e.V." zu übernehmen sowie Beratung und Information von interessierten Ehrenamtlichen sicherzustellen.